



Wali Kota Medan sekaligus menantu Presiden Joko Widodo (Jokowi) Bobby Nasution turut hadir saat Barisan Pengusaha Pejuang deklarasi dukung Prabowo Subianto - Gibran Rakabuming Raka sebagai Presiden dan Wakil Presiden pada Pilpres 2024. (Liputan6.com)



Bobby Tak Lagi Kader 'Banteng'

Jakarta, MIMBAR - Politikus PDIP Deddy Yevry Sitorus menyatakan Wali Kota Medan Bobby Nasution bukan lagi kader partai banteng (PDIP) usai resmi mendeklarasikan dukungan kepada Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming di Pilpres 2024. "Itu sudah otomatis hilang namanya dari data base keanggotaan," kata Deddy, Rabu (8/11). Deddy mencontohkan status keanggotaan di militer. Menurutnya, jika seorang prajurit mangkir dari dinas tanggung jawab, prajurit tersebut

■ Bersambung ke Hal 11

BABAK BARU KASUS DUGAAN JUAL BELI GELAR DOKTOR

Tiga Dosen Dipanggil Komite Etik

Medan, MIMBAR - Drama 'jual beli' nilai di Universitas Islam Negeri (UIN) Sumatera Utara kini berlanjut ke babak baru. Kemarin, tiga dosen pengampu mata kuliah yang mengaku tak pernah memberikan nilai untuk MH, dipanggil Komite Etik untuk diminta keterangan. Ini informasi yang diperoleh Mimbar Umum dari 'orang dalam'.

LUAR NEGERI

Gelombang Boikot Israel Merembet ke Embargo Senjata

Medan, MIMBAR - Gerakan Boikot, Divestasi, Sanksi (BDS) mengatakan masyarakat sipil Palestina mendesak masyarakat di negara yang terlibat dalam perdagangan senjata dengan Israel mendesak pemerintahnya untuk mengakhiri perdagangan tersebut. BDS mengatakan hal ini sangat mendesak mengingat catatan kejahatan perang dan kemanusiaan yang dilakukan Israel.

■ Bersambung ke Hal 11

Kepada Mimbar Umum, Rabu (8/11), 'orang dalam' itu bercerita, dari ketiga dosen yang dipanggil, hanya dua orang saja yang hadir, yakni Dr. Arifinsyah dan Prof Hasan Bakti, sedangkan Prof Sukiman tidak hadir karena berada di Takengon.

Dalam pertemuan itu, turut hadir pula Rektor UIN Sumut Prof Dr Nurhayati MAG, 4 orang pembantu Rektor, Dekan Filsafat Islam (FIs) Dr Maraimbang Daulay, Kepala Prodi dan Komite Etik.

Dalam kesempatan itu, kedua dosen yang hadir menjelaskan bahwa mereka sama sekali tak pernah memberikan nilai kepada mahasiswa yang berinisial MH, yang disebut-sebut merupakan pimpinan dari organisasi masyarakat di Sumatera Utara. Keduanya bercerita dengan sangat terperinci.

Tapi sayang, pertemuan itu tak berbuah hasil atau keputusan apapun. Usai mendengarkan pernyataan dari kedua dosen tersebut,

■ Bersambung ke Hal 11

JOHNNY G PLATE DIVONIS 15 TAHUN

Jakarta, MIMBAR - Mantan Menteri Komunikasi dan Informasi (Menkominfo), Johnny G Plate, divonis hukuman 15 tahun penjara.

Majelis Hakim menyatakan Johnny terbukti bersalah melakukan tindak pidana korupsi dalam proyek pengadaan Base Transceiver Station (BTS) 4G Bakti Kominfo.

"Mengadili, menyatakan, Terdakwa Johnny Gerard Plate terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana korupsi secara

■ Bersambung ke Hal 11



Menkominfo Johnny G. Plate divonis 15 tahun penjara dan denda sebesar Rp1 miliar subsidi 6 bulan kurungan. (Foto Liputan6.com)

TERKAIT DUGAAN KASUS PEMERASAN

Tiga Advokat SYL Dicekal ke Luar Negeri

Jakarta, MIMBAR - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyurati Direktorat Jenderal Imigrasi Kementerian Hukum dan HAM untuk melakukan pencegahan ke luar negeri terhadap tiga advokat, yaitu Febri Diansyah, Rasamala Aritonang dan Donal Fariz.

Pencegahan tersebut berkaitan dengan penanganan kasus dugaan pemerasan, gratifikasi dan pencucian uang mantan

Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL). "Tim penyidik KPK kembali mengajukan cegah agar tidak melakukan bepergian ke luar negeri terhadap tiga orang dan surat ini sudah diajukan ke Imigrasi. Pihak dimaksud adalah tiga orang advokat," ujar Kepala Bagian Pemberitaan KPK Ali Fikri di Kantornya, Jakarta, Rabu (8/11).

■ Bersambung ke Hal 11



Respon Anwar Usman Pasca Putusan MKMK

Jimly hingga Mahfud Kena Sentil

Soal Konflik Kepentingan di MK

MASALAH konflik kepentingan hakim konstitusi saat memutus sebuah perkara sudah terjadi sejak era kepemimpinan Jimly Asshiddiqie, Mahfud MD, Hamdan Zoelva, hingga Arief Hidayat.

Demikian diungkapkan mantan Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) Anwar Usman yang merespon putusan pencopotan status Ketua MK oleh Majelis Kehormatan Mahkamah Konstitusi (MKMK).

Anwar pun menyinggung sejumlah putusan pada era Jimly, yakni Putusan Nomor

■ Bersambung ke Hal 11



Mantan Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) Anwar Usman memberikan keterangan pers di Gedung MK, Jakarta Pusat, Rabu (8/11).

Saya tidak pernah takut dengan tekanan dalam bentuk apapun, dan oleh siapapun dalam memutus sebuah perkara, sesuai dengan keyakinan saya sebagai hakim yang akan saya pertanggungjawabkan kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa."

ANWAR USMAN



■ Tanpa jawaban yang pasti ...
■ Ckckck ...

Jadwal Salat

24 RABIUL AKHIR 1445 H

Subuh : 04:52 WIB	Maghrib : 18:11 WIB
Zuhur : 12:12 WIB	Isya : 19:22 WIB
Ashar : 15:33 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah

Prilaku Curang

Oleh Dr A Rasyid, MA



ISLAM sangat melarang kecurangan dalam bentuk apa pun. Bahkan, dalam Al-Qur'an ada surat bernama Al-Muthaffifin yang berarti "orang-orang curang". Surat tersebut diawali dengan ancaman: celakalah bagi orang-orang yang curang. (al mutaffifin 1)

Perbuatan curang memang biasanya terjadi dalam aktivitas jual-beli, tapi bukan berarti terbatas pada itu saja. Kecurangan bisa terjadi dalam berbagai kasus, dan Islam melarang segala kecurangan tersebut.

Perilaku curang (fraud) telah dijelaskan dengan baik oleh teori fraud triangle (segitiga kecurangan) dalam buku Other People's Money yang merupakan hasil riset Donald R. Cressey

■ Bersambung ke Hal 11

